



N. García

Andrés Chadwick, presidente del Frente Juvenil de Unidad Nacional, se dirige a los cien jóvenes que participaron en el programa de entrenamiento de líderes realizado en "La Patagüilla"

EN ROCAS DE SANTO DOMINGO

# Jóvenes Analizan Momento Económico

Programa de capacitación organizado por el Frente Juvenil de Unidad Nacional se extiende a 2.500 jóvenes a lo largo de todo el país

PATAGÜILLA. (M. Cristina Ferrer, enviada especial).— Cien jóvenes dirigentes de Educación Secundaria, finalizan al mediodía de hoy un programa de capacitación organizado por el Frente Juvenil de Unidad Nacional, en el complejo turístico La Patagüilla (camino a Santo Domingo).

Este es el primero de tres campamentos de capacitación y entrenamiento de dirigentes juveniles que se realizarán durante el verano en la Región Metropolitana. Otros se estarán efectuando paralelamente a lo largo del país. La experiencia se viene realizando desde hace siete años.

Cerca de dos mil quinientos jóvenes, aseguró Andrés Chadwick, presidente del Frente, recibirán las herramientas necesarias para desempeñar su rol de dirigente en la forma más eficiente posible.

La totalidad de los participantes en estos campamentos pertenecen a los centros de alumnos de los principales liceos y colegios del país.

Según Chadwick, los grupos están formados por "gente joven que quiere conocer y saber por qué pasan las cosas que están pasando". No se contentan con frases hechas; tienen sus ideas y debaten.

### PROGRAMA

El programa dura cinco días, durante los cuales los jóvenes reciben charlas de diferentes temas. Estos se dividen en tres áreas: instrumental, que incluye la formación de líderes, dinámicas de grupo y planificación de actividades; la doctrinaria, donde se tratan temas referentes a la pérdida de valores en la juventud, política económica del Gobierno, Marxismo, la familia y las drogas. Por último, el área recreativa, donde se difunde la importancia del esparcimiento y la recreación.

### "ME GUSTA MOVER GENTE"

Aunque la mayoría de los jóvenes asistentes al Campamento en La Patagüilla cursan Tercero y Cuarto Medio, Carolina Gordon (17) ya egresó del Liceo 7 de Providencia. Pero ella cree que esta experiencia le servirá para aplicarla en la Universidad. "Quiero poner en práctica todo lo que me están enseñando. Me gusta mover gente, aportar ideas y trabajar por algo".

Carlos Pinto (16) del Liceo 78 de Quinta Normal dijo que lo más interesante fue la charla dictada por el economista Antonio Recabarren. Su máxima aspiración, declaró, "es llegar a ser Presidente del Centro de Alumnos y aplicar todo lo que he aprendido".

"Se adquiere personalidad", dijo el Presidente del Centro de Alumnos del Liceo Barros Arana, Cristián Lemaitre piensa que "si uno pone atención, aprende y luego se lo podemos comunicar a los demás".

Los acampantes están divididos en cinco grupos de 20. Cada uno tiene un nombre (Araucanos, Onas, Alacalufes, Diaguitas y Pehuenches). Estos, a su vez, están a cargo de un jefe, los que dependen de Alejandro León, dirigente del Frente Juvenil. Para León, lo importante de esta experiencia es que se están formando futuros líderes.

El programa de capacitación está financiado por aportes del sector privado y de la Secretaría de la Juventud.

Al finalizar el campamento, cada joven será evaluado y recibirá un certificado que acredite su capacidad como dirigente juvenil.

### MINISTRO FERNANDEZ

El Ministro del Interior, Sergio Fernández, destacó ayer la importancia que tienen los trabajos de verano que diversos sectores juveniles están desarrollando o han programado para realizarse entre enero y febrero en diversos puntos del país.

El jefe del Gabinete, conversando con los periodistas en La Moneda, dijo que el Gobierno valora con especial aprecio el entusiasmo con que diversas entidades juveniles están desarrollando o han programado para este verano ya sea trabajos sociales en favor de la comunidad o bien campamentos de formación y capacitación de dirigentes juveniles.

Añadió que ello comprueba que el espíritu de servicio público y el sentido social están muy presentes en nuestra juventud, momentos reconfortantes hacia el futuro, ya que como lo ha señalado el Presidente de la República, invariablemente, el actual Gobierno orienta su acción pensando gobernemente en esas generaciones más jóvenes.

En este sentido "quisiera destacar que la valiosa obra desarrollada al respecto por la Secretaría Nacional de la Juventud, organismo dependiente de la Secretaría General de Gobierno, es mirada con el mayor aprecio por todo el Gobierno, que ve en esa tarea una constante superación con creciente acogida entre los más variados estratos juveniles", dijo finalmente el Ministro Fernández.



N. García

Carolina Gordon asistió al campamento de capacitación porque le "gusta mover gente, aportar ideas y trabajar por algo"

# 500 Profesores en Nueva Asociación

Así lo dio a conocer el directorio nacional de la Asociación Gremial de Educadores de Chile, constituida recientemente

Más de quinientas solicitudes de incorporación ha recibido hasta ahora la

recientemente creada Asociación Gremial de Educadores de Chile (AGECH).

Así lo informó ayer en una declaración pública, el directorio de ese organismo gremial, señalando su satisfacción, especialmente por encontrarse el profesorado en periodo de vacaciones.

Asimismo, da a conocer la constitución, mediante elecciones, del Consejo Comunal de Talca y del Consejo Provincial de Concepción, además de Comisiones Organizadoras en la Quinta Región y Metropolitana, que se encargarán de recoger las inquietudes más urgentes del profesorado.

En el comunicado plantean "que se han recibido una serie de denuncias relacionadas con el proceso de municipalización, referidas principalmente a la reducción de vacaciones, carencia de contratos, inestabilidad funcionaria y suspensión de cargos, incluso con transgresión de la legalidad vigente".

El directorio expresa que le preocupa la pérdida de derechos económicos elementales como reajustes y aguinaldos, que fueron garantizados en su oportunidad por las autoridades.

La Asociación Gremial de Educadores de Chile se formó sobre la base de la ex Coordinadora Metropolitana de Educadores y otros organismos regionales de esa naturaleza. Presidente de la AGECH es el profesor de la Quinta Región, Jorge Bustamante, y vicepresidente, Jorge Páez.

### Se informó en Clínica Santa María:

## Salud de Frei Sigue Siendo "De Cuidado"

El estado de salud del ex Presidente de la República, Eduardo Frei Montalva, sigue siendo de cuidado.

Así lo informó ayer un vocero de la clínica Sta. María en donde el ex Mandatario, de 71 años de edad, se mantiene internado desde el 6 de diciembre pasado.

Se añadió que la salud de Frei, que ha sido intervenido quirúrgicamente en cuatro ocasiones, desde la primera operación de una hernia al hiato el 18 de noviembre último, "sigue siendo de cuidado" y su gravedad se considera "estacionaria".

Las otras tres intervenciones se debieron a complicaciones postoperatorias. En la víspera se advirtió una infección renal acompañada de un afectado estado febril, la que —de acuerdo al informe médico de anoche— se encuentra controlada y de la cual el paciente reacciona favorablemente.

## Viaja el Embajador Landau

Mañana sábado viajará a Estados Unidos el embajador Walter Landau después de haber cumplido su labor diplomática, que se prolongó por más de cuatro años.

Mientras llega el nuevo embajador, James Theberge, quedará al frente de la representación diplomática el Ministro Consejero Charles Grover. En el aeropuerto internacional "Comodoro Arturo Merino Benítez", Landau será despedido por el Director de Protocolo, embajador Ricardo Letelier.

## Visita Brasileña A Chuqui

El embajador de Brasil en Chile, Jorge Carlos Ribeiro, viajó ayer a Chuquibambilla en visita de carácter protocolar, invitado por las autoridades de Codelco-Chile.

Según se señaló, la visita tiene por objeto que el diplomático, llegado recientemente al país, conozca el trabajo que se desarrolla en ese mineral.

Acompañan al Embajador en su gira, que finaliza hoy, el Vicepresidente Ejecutivo subrogante de Codelco, brigadier Luis Alberto Reyes, los Adictos Militar y Aéreo de la representación carioca, el Primer Secretario y una secretaria con rango diplomático.

Durante esta estada en la División Chuquibambilla los visitantes tendrán ocasión de presenciar la faena de tronadura, que reviste características espectaculares en el mineral a tajo abierto.

## Detención de Dos Periodistas

El Consejo Metropolitano del Colegio de Periodistas A.G. protestó por la aprehensión de dos periodistas por un grupo de ocho personas, que dijeron ser funcionarios de Investigaciones, sin acreditar identificación alguna ni exhibir orden de detención, señala un comunicado entregado ayer.

Se trata de los profesionales Jesús Eduardo Díaz Cofré y Carlos Cauamán Pérez, para quienes pide sean puestos de inmediato a disposición de los Tribunales competentes.

Expresa que la madre de Cauamán señaló que los funcionarios dijeron que los iban a trasladar a José Domingo Cañas 4630, lugar de la Primera Comisaría Aduanera.

"Pedimos a la autoridad que inicie una investigación y sancione a los responsables de este tipo de arbitrariedades", agrega la nota.

## Aniversario De "La Nación"

Con asistencia del Ministro Secretario General de Gobierno, brigadier general Julio Bravo Valdés, se efectuó ayer la ceremonia de cambio de folio en el diario "La Nación", al cumplir éste 65 años de existencia. El matutino fue fundado el 14 de enero de 1917, siendo Eleodoro Yáñez su primer director y propietario.

En la ceremonia estuvieron presentes el Subsecretario de esa misma Cartera, Jovino Novoa; el subdirector de DINACOS, Ignacio Astete; el subdirector del diario, Sebastiano Bertolone; el gerente general del rotativo, Miguel Bejides, y todo el personal periodístico y trabajadores de talleres, entre éstos el operario más antiguo de la empresa, Luis Martínez Hernández.

El director de "La Nación", Jaime Valdés, quien cumple funciones profesionales fuera de la capital, envió un mensaje de saludo al personal. Posteriormente, en ceremonia interna, fueron entregados premios a siete trabajadores y al redactor hipico, Ramón Chacón.

## 8 años de presidio Confirman Condena a Mirista

La Primera Sala de la Corte Suprema no dio lugar al recurso de queja deducido por Ulises Gómez Navarro, luego que la Corte Marcial aumentó en tres años la penalidad que le impusiera el juez militar de Santiago.

Gómez Navarro fue condenado a cinco años de prisión por tenencia ilegal de explosivos y porte de arma de fuego.

La Corte Marcial, el 19 de noviembre del año pasado dictaminó que correspondía condenar por separado al miembro del proscrito Movimiento de Izquierda Revolucionaria, y dispuso cuatro años por porte ilegal de armas de fuego, y otros cuatro años por tenencia ilegal de explosivos.

Ante esta nueva sentencia, el reo recurrió de queja ante la Corte Suprema, pero ayer la Primera Sala de este tribunal no dio lugar al recurso, rechazándolo por la unanimidad de sus miembros.

## General Badiola Asume en Febrero La DIGEDER

El brigadier general Sergio Badiola Broberg asumirá el 5 de febrero la Dirección General de Deportes y Recreación (DIGEDER).

La información fue proporcionada en el Ministerio de Defensa Nacional, de donde depende la mencionada repartición.

El general Badiola se desempeñó hasta hace pocos días como Jefe de la Misión Militar de Chile en Madrid, España, donde fue reemplazado por el brigadier Jorge Zincke Quiroz.